
◎教育部長（松田辰夫君）  

 

協議会のこれまでの状況についての質問かと思います。 

 協議会については、松任文化会館が建設されるに当たりまして、あり方検討

委員会ということの協議会がありました。その中で各委員のほうからにぎわい

も含めた検討をしてきたところでございます。 

 そして、松任文化会館の建設が始まった段階で平成 28年９月に職員レベルで、

担当レベルで庁内で検討、方向性について今後どうするかというのをまず煮詰

めまして、平成 29年１月だったと思いますが、問題点等を整理してどうしよう

かということも検討はいたしました。 

 しかし、松任文化会館のリニューアルが平成 29年の春に控えていたというこ

とで、リニューアル後に改めて地元あるいは商工団体もあわせて具体策を検討

していこうかなということで、改めてオープン後についてその時点になったら

部局の垣根を超えて活性化を話し合っていこうということで今は思っておりま

す。 

 とにかく今は松任文化会館リニューアル改修いたしましたので、今後、地元

それから商工関係者も交えた中で協議会を新たに発足させて話を進めていきた

いと考えております。 

 


